

2024年
4月号

オリーブガーデンだより

ごあいさつ

園庭のオリーブの木もまた少し枝を伸ばし、暖かい春の日差しが子どもたちの朝の歌を包み込み、みんなの入園や進級をお祝いしているように感じます。これからの子どもたちの成長が今からとても楽しみです。そんな中、4月からの新しい環境に、子どもたちも保護者の皆さまも期待と不安が入り混じっているとありますが、何かあればいつでもご相談下さい。安全に配慮しながら、子どもたち一人ひとりとしっかり向き合い関わることを大切に笑顔が溢れる保育園にしていきたいと思ひます。改めてよろしくお願ひ致します。



今月の予定

今月のねらい

- 5日(金) お花見散歩
- 19日(金) 誕生会
- 22日(月) 身体測定
- 25日(木) 避難訓練

☆1・2歳児は紐付きの水筒を持てて下さい。

- ひよこ組・保育者とゆったり関わりながら新しい環境に慣れる。
- りす組・保育者や友だちと楽しい雰囲気の中で、過ごしながら、新しい環境や生活リズムに慣れる。
- うさぎ組・進級した喜びを、保育者や友だちと感じながら楽しい雰囲気の中で過ごす。

ご入園、進級おめでとうございます。また新しい生活がスタートします。そこでもう一度それぞれの持ち物に名前が大きく書いてあるかの確認をお願いします。エプロン、タオル、着替えなど同じものを持っている場合がありますので、確認をお願いします。

言葉のやりとりの大切さ！～喃語や言葉でのコミュニケーション～

012歳児のちいさな子どもたちもお家の人や保育者とのコミュニケーションを楽しみにしています。ゆっくり優しく話し掛けてあげましょう。保育園でも「～したいの?」「～だね」などと子どもの気持ちを代弁しながら話しかける事や、言葉と動作が一致するように心がけています。子どもたちが自分からやりとりや、気持ちを伝えたくなるよう聞く姿勢を持ち、話しやすい雰囲気作りも大切です。

またしぐさや、言葉でのやりとりは事故や怪我の防止にも繋がります。子どもたちの喃語やしぐさ、ちょっとしたやりとりから体調の変化などにも気付きやすくなり、日々の生活を安全に過ごすことができます。ぜひ家庭でも言葉でのやりとりを楽しんでみてください。



楽しいことを見つけよう!



みんなでなかよく遊ぼうね!



絵本も先生と一緒によんでるよ



たくさん笑って